

Creadas en todas las provincias cubanas las comisiones electorales para elecciones generales



La Habana, 20 jun (RHC) En ceremonias desarrolladas en importantes espacios de la vida política y social de cada uno de los territorios, las comisiones electorales provinciales quedaron constituidas en toda Cuba.

En presencia de las autoridades del Partido Comunista y el Gobierno, los miembros de estas comisiones tomaron posesión de sus cargos y juraron guardar lealtad a la Patria, así como observar y hacer observar, en el ejercicio de sus funciones, la Constitución, la Ley Electoral y demás normas que rigen el proceso electoral, informa el diario Granma.

Profesionalidad, disciplina, exigencia, imparcialidad y transparencia, constituyen premisas del trabajo que emprenderán además las comisiones electorales municipales, que quedarán constituidas en el día de hoy.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/133205-creadas-en-todas-las-provincias-cubanas-las-comisiones-electorales-para-elecciones-generales>



Radio Habana Cuba